
平成３１年４月１２日 

 議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 １班 班長（ 森脇 和德 ） 

開 催 日 時 平成３１年４月１１日（木） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
ひなち地域ゆめづくり委員会 

開 催 場 所 比奈知市民センター 参 加 人 数 １２名 

出 席 議 員 坂本 直司、足立 淑絵、細矢 一宏、森脇 和德、山下 登 

司会者（足立 淑絵） 記録者（山下 登） 報告者（坂本 直司） 

頂いたご意見等 

1.平成 31 年度予算より 

① 市の財政では起債(借金)の状況はどのようになっているか。 

② 中学校の大規模改良は必要か。 

③ 改良せずとも現況の学校利用でなぜできないのか。 

2.懇談会より 

① 東山ふれあいの森公園の整備、トイレ設置などは必要ではないか。 

② 名張市の歴史の情報発信は、市の活性化につながると考える。 

③ 平成に完了予定の道路、高尾名張線(県道 691 号線?)の整備が進んでいない。 

④ 市立病院のドクター4名が退職した理由は何か。医師不足の解消。 

⑤ 公民館という名称がセンターとなったのはなぜか。 

⑥ 獣害対策に苦慮している現状の、解決策を求める。 



平成３１年４月２２日 

 議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

１班 班長（ 森脇 和德 ） 

開 催 日 時 平成３１年４月２１日（日） １３時３０分～１５時００分 

地域づくり 

組 織 名 
名張地区まちづくり協議会 

開 催 場 所 名張市民センター 参 加 人 数 １８名 

出 席 議 員 坂本 直司、足立 淑絵、細矢 一宏、森脇 和德、山下 登 

司会者（足立 淑絵） 記録者（山下 登） 報告者（坂本 直司） 

頂いたご意見等 

1.平成 31 年度予算より 

① 公有財産が次々と売却されていく。議員として売却されていく状況を知っているのか。 

② 議会報告会開催の日程は、地域の行事と調整してほしい。 

③ 市財政には余裕がないからといって、何もかも売却するのはベストではないのではないか。 

④ 市の売却方針を議会はつかんでいるのか。 

2.懇談会より 

① まちなかの水路だが、雨量や雨季、田植え時など水量によって異臭がする。 

② 道路の整備が急がれる。乳母車など利用の母親が苦心している。 

③ 部落差別解消や障害者差別等の市の対応は、どのようになっているのか。本人通知制度が徹

底されているか。 

④ 市内の道路の白線がない。 

⑤ 議会報告会での質問、意見については、キッチリ回答をお願いしたい。 

⑥ 会議日程の工夫を。地区行事と重ならないように配慮を。 

⑦ 道路の拡幅や道路の整備は急務である。 

⑧ 名張川(黒田区)の引堤工事は、今後どのように進展するか。 

⑨ 引堤工事について市から説明を受けたが、市は何もしないとの事だった。しかし維持管理な

ど責任の所在は明確にしてほしい。(駐車場や堤防の草刈り等) 

⑩ 超過課税(固定資産税)については 2年後どうするのか。 

⑪ 今後の議会改革については、どのように進めていくのか。(選挙の同日実施等) 



平成３１年４月２４日 

 議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

１班 班長（ 森脇 和德 ） 

開 催 日 時 平成３１年４月２３日（火） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
一般社団法人青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 

開 催 場 所 百合が丘市民センター 参 加 人 数 １９名 

出 席 議 員 坂本 直司、足立 淑絵、細矢 一宏、森脇 和德、山下 登 

司会者（足立 淑絵） 記録者（山下 登） 報告者（坂本 直司） 

頂いたご意見等 

1.平成 31 年度予算より 

① 小中学校の空調についてはおおむね情報を得ているが、トイレはどうなっているか。 

② 地方交付税は伊賀市と比して低額ではないか。 

③ 中学校給食の取組状況はどうなっているか。 

④ コミュニティバスの利便性の向上を。 

⑤ 県支出金の詳細説明をお願いしたい。 

⑥ ボートピアが開業し 3年になるが、状況はどのようになっているか。 

⑦ 市の政策である元気創造など、もっと長期的な視野に立った資金活用を望む。 

2.懇談会より 

① 太陽光発電問題を経て、地区として今後どのようにまちづくりをしていくのか苦慮してい

る。 

② 太陽光設置以後、体調不良の声も含め苦情が多数上がっている。 

③ 設置後の撤去は難しい。解決策はあるか。 

④ PC 検索で太陽光、苦情などと検索すると百合が丘団地と出てくる。 

⑤ 住みよい地域がこんな事(太陽光設置)になって、自分たちは犠牲者だとの声がある。 

⑥ 市民センターを市当局が使用する時の利用料金をどう考えるか。 

⑦ 指定管理料の内訳明細の提示をしてほしい。 

⑧ 各々の市民センターの利用状況を勘案して管理料を決めてほしい。 

⑨ 指定管理の見直しが 5年に 1回は長い、3年くらいに短縮の検討をお願いしたい。 

⑩ 人件費が最低賃金を基準。定額であり考慮できないか。 

⑪ センター利用料に消費税がかかる。考慮できないか。 

⑫ 当団地内の公共建築物予定地の目的を明確にしてほしい。 

*⑥～⑫は、市地域経営室へも要望事項として提示している。 



令和元年５月２６日 

 議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

１班 班長（ 森脇 和德 ） 

開 催 日 時 令和元年５月２５日（土） １０時００分～１１時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
国津地区地域づくり委員会 

開 催 場 所 くにつふるさと館 参 加 人 数 １３名 

出 席 議 員 坂本 直司、足立 淑絵、細矢 一宏、森脇 和德、山下 登 

司会者（足立 淑絵） 記録者（山下 登） 報告者（坂本 直司） 

1.予算等報告から 

① 赤目キャンプ場の運営等は、どのような変更になったのか。 

② 国津財産区についての管理などは、どのようになっているか。 

③ 地域型保育事業に関し、待機児童問題は解決されたか。 

2.懇談会より 

① 県道については、全く進展がない。何か名案がないか。 

② 区内の道路で、冠水時通行不可もあり、早急に道路の改善をお願いしたい。 

③ 道路について、県や市へ要望をするがまったく改善されない。 

④ 道路管理では、道路にかかる枝木など年 2回程度の伐採を要望している。 

⑤ 側溝の水路のふたなども要望している。 

⑥ 具体的にどこをどのようにするか、現実的な対応、できるところからお願いしたい。 

⑦ 長瀬区内の市道改修は計画通りに進んでいるか。 

⑧ 布生区内の道路は、40 年程度、地区の出会いなどで対応してきたが、近年は区民の

高齢化に伴い対応に腐心している。解決策をお願いしたい。 

⑨ 森林税の使い道はどのようになっているか。 

⑩ 基金の使用はどうなっているか。 

⑪ 災害の後、災害申請に行けば期日経過となっていた。期日には余裕をお願いしたい。 

⑫ 台風や豪雨の時など、水路は役目を果たしていない。 

⑬ 地区内の道路の白線が消えている。改善をお願いしたい。 

⑭ くにつふるさと館の駐車場整備を早急に解決願いたい。 



令和元年５月１８日 

 議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 ２班 班長（ 幸松 孝太郎 ） 

開 催 日 時 令和元年５月１１日（土） １８時３０分～２０時２０分 

地域づくり 

組 織 名 
蔵持地区まちづくり委員会 

開 催 場 所 蔵持市民センター 参 加 人 数  ２６名 

出 席 議 員 吉住 美智子、幸松 孝太郎、森岡 秀之、柏 元三 

司会者（吉住 美智子） 記録者（森岡 秀之） 報告者（柏 元三） 

頂いたご意見等  

＜予算＞ 

 ・議員の歳費は減額すべきである、政務活動費の用途は厳しい目線で使っていただきたい。 

 ・予算決定後の報告よりも、決定前に事前に聴取をしていただきたい。 

・衛生費のゴミ処理施設の動向はどこを向いているのか見えない。 

 ・都市振興税は時限立法なのに継続はあるのか、目的税でないのはおかしい。 

 ・市民センター事務員の時給が最低賃金のまま、補助金アップを考えていただきたい。 

 ・桔中にエアコンの取付けはどうしてできないのか、他の施策での対応策はないのか。 

＜地域活性化について＞ 

 ・中学校大規模改修を急ぐ理由が不可解である、なぜ北中から桔梗学園になったのか。 

 ・統廃合問題の解決策がなさすぎる、歩道を自転車での通学では幅がなさすぎる。 

 ・歩道の安全対策は議員で歩いて実証していただきたい。 

 ・統廃合の問題と、校区の問題は検証してほしい。 

 ・認知症患者を激減させるための視察をしていただきたい。 

 ・市政方針の末端の業務をまちづくりに振り回し過ぎ、仕事量が全く減らない。 

 ・タウンミーティングの回数を増やし、市民の要望や声を聴いてほしい。 

 ・都市計画道路の進捗が見えない、急いでいただきたい。 

 ・職員のボトムアップを明確に、部下の意見を上司が押さえ過ぎではないのか。 

 ・優秀な職員を育てる意識、仕組みが見えない。 

 ・ふるさと納税の目標設定が低すぎる、名張市にできないのはおかしい。 

 ・民間委託業務が多すぎる、窓口関係は職員で行い市民サービスの低下にならないよう務め

る。 

 ・財政の改革をして、限界集落を活性化してほしい。 

 ・議会報告会の結果については、広報等考えてほしい。 



令和元年５月２７日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 ２班 班長（ 幸松 孝太郎 ） 

開 催 日 時 令和元年５月２５日（土） １３時３０分～１５時００分 

地域づくり 

組 織 名 
桔梗が丘自治連合協議会 

開 催 場 所 桔梗が丘市民センター 参 加 人 数  ２６名 

出 席 議 員 吉住 美智子、幸松 孝太郎、森岡 秀之、柏 元三 

司会者（吉住 美智子） 記録者（森岡 秀之） 報告者（柏 元三） 

頂いたご意見等  

＜予算＞ 

 ・歳入歳出の 269 億円、特別会計 294 億円、バランスは大丈夫か。 

 ・健康づくり事業健康マイレージの手法は間違っている、原点に戻った方がよい。 

 ・教育費の歳出、本年度エアコン設置が無理なのはなぜか。 

 ・市道の中での交通安全対策への費用捻出の交付実現を、歩道と自転車道の分離を検討。 

   桔梗が丘中再編の中で、通学路をまちづくり委員会で検討中。 

 ・桔梗が丘中の跡地の利活用、叉、近鉄百貨店の A・B館の有効を考えてほしい。 

＜議員の役割と責任＞ 

 ・市政の監視は議員と市民の仕事、報告会の回数を増やしてほしい。 

   市政全般の周知は毎議会事に地域に報告すべきで市民に周知徹底してほしい。 

 ・国道 368 号線の 4車線化を早期開通に向けて務めてほしい。 

 ・今回の選挙で 2名減のメリットデメリットは何か。 

 ・各委員会それぞれおとなし過ぎる、独自で提案するぐらいの改革がほしい。 

 ・都市計画道路の進捗が見えない、急いでいただきたい。 

＜中学校給食＞ 

 ・学校給食についての情報がない、センター方式、自校方式の長所短所を聞きたい。 

 ・センター方式に決めた説明がなかった、災害対策に対しては自校方式の方がよいのでは。 

＜その他＞ 

 ・議員という職業はない、もっと自覚をもってほしい。 

 ・時限立法の都市振興税の今後の方向性は。 



令和元年５月３０日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 ２班 班長（ 幸松 孝太郎 ） 

開 催 日 時 令和元年５月２９日（水） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
地縁法人 錦生自治協議会 

開 催 場 所 錦生市民センター 参 加 人 数  １８名 

出 席 議 員 吉住 美智子、幸松 孝太郎、森岡 秀之、柏 元三 

司会者（吉住 美智子） 記録者（森岡 秀之） 報告者（柏 元三） 

頂いたご意見等  

＜予算＞ 

 ・奈良医大等専門医が多く、患者も多く待ち時間が長いが、患者が順次さばけている、市立

病院は全体的に活気がない。 

 ・県外病院の紹介で市立病院に転院したが、その後町医者を紹介された、患者が少ないのに 

  転院を勧めるのは疑問、経営改善にならない。 

 ・緊急で市立病院に行ったが診てもらえなかった、救急で行けば診てもらえるのになぜか。 

 ・市債等借り入れの条件は何か、借金の保証は誰がするのか。 

＜自然災害や地震に強い錦生づくり、名阪国道へのアクセス道路の建設＞ 

 ・名阪国道へのアクセスはどう考えているのか、奈良県側は良いのに名張市側は良くないの

で、議員全体で考え、長期計画（案）ぐらいは提案するべき。 

・約 20 年前、深野地域経由上笠間経由小倉インターへの接続要請は出してあるので確認を。 

・竜口、上三谷、矢川の 3地区は災害時の避難に橋を渡らなければならない、大水が出てお

り濁流も流れている中を避難所に行くのには無理がある。 

・4/23 市長より、砂防ダム建設の話があった、谷出区、坂之下区は進んでいるが、仮設道路

は県道に認定等市職員の動きが全くない。 

・谷出区の堰堤
えんてい

工事中、既存の道路は残してほしい。 

・矢川区にはため池が多い、管理や築堤改修はしてほしい。 

・深野地区に古民家回収した民宿「ささゆり庵」へのアクセス道路を拡幅してほしい。 

＜宇陀川河川改修＞ 

・立ち退き 5件の予定、県道の移設があれば件数は増える、立ち退き先の斡旋はないのか。 

・鹿高地区から黒田地区、川床の堆積物の回収及び竹林の処分。 



令和元年６月２日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 ２班 班長（ 幸松 孝太郎 ） 

開 催 日 時 令和元年６月１日（土） １７時３０分～１９時００分 

地域づくり 

組 織 名 
中央ゆめづくり協議会 

開 催 場 所 名張市防災センター 参 加 人 数  １４名 

出 席 議 員 吉住 美智子、幸松 孝太郎、森岡 秀之、柏 元三 

司会者（吉住 美智子） 記録者（森岡 秀之） 報告者（柏 元三） 

頂いたご意見等  

＜予算＞ 

 ・若者定住施策、働く場所がないのにどう定住に繋がるのか。 

 ・名張っ子児童クラブ、30 人増え核家族化なのか、放課後児童クラブも満杯で策はない状

態。 

 ・名張の魅力をもっとアピールをして転入者を増やし、人口減に歯止めを。 

 ・赤目滝が活性化してきたが、集客等どう進めていくのか。 

 ・国津財産区会計 21 万円とは何か。 

 ・住宅新築貸付事業は無くなっていると思われるがいかがか。 

＜地域づくりを捉えた活動の拠点となる場について＞ 

 ・市民センターが無い、金額的に無理は理解しているが、それに代わる物件を議会で検討。 

  １）4カ所の集会所で地域活性化に努めているが、繋がりがなく希薄になってしまう。 

  ２）防災、防犯のためには市民センターは絶対に必要である。 

  ３）集合住宅が多い地域だが、生涯学習センターが地域の繋がりになる。 

  ４）地域のビジョン「絆づくり」に向けて努力しているが、場所に問題がある。 

  ５）鴻之台 30 年、希央台 10 数年経っているのに市民センターが無い。 

  ６）災害時避難先もない、20 人が避難して寝る場所もない。 

  ７）3号公園では避難生活が出来ない、叉、駐車場６台では無理があるので拡幅を。 

 ・学校運営協議会、コミュニティスクールのこれからについて協議が必要。 



令和元年６月２０日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

３班 班長（ 常俊 朋子 ） 

開 催 日 時 平成３１年４月１２日（金） １９時３０分～２１時００分 

地域づくり 

組 織 名 
薦原地域づくり委員会 

開 催 場 所 薦原市民センター 参 加 人 数  １３名 

出 席 議 員 常俊 朋子、永岡 禎、富田 真由美、木平 秀喜 

司会者（永岡 禎） 記録者（木平 秀喜） 報告者（富田 真由美） 

頂いたご意見等 

・ 県道奈良名張線の拡幅について、あと 6年間で道路が開通するのか。 

・ 市との浄化センター協定書事項において、あと 2年で操業停止となっている、し尿処理場はど

うなるのか。 

・ 跡地の利用はどのように考えているか。 

・ 教育費の中にエアコンの費用が入っているか。 

・ 都市振興税の使い道はどこか。 

・ 都市振興税は収入のない田畑までの税は厳しいので 5年で終わってほしい。 

・ 病院の赤字が増えているが、産婦人科も赤字にならないのか。利益を出す方法がないのか。 

・ 若者定住の二大事業の他に事業がないのか。 

・ 子供は地域が育てるという意識を持っているが、今後も学校統廃合がありうるのか。 

・ 県道上笠間川西名張線の朝のラッシュで通学路が危険である。調査してほしい。 

・ 通学路での一旦停止線を引いてほしい。 

・ 市役所広場で行っていた軽トラ市が無くなったのはなぜか。地産地消を増すには大切ではない

のか。学校給食でも地元産の野菜を使ってほしい。 



令和元年６月２０日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

 ３班 班長（ 常俊 朋子 ） 

開 催 日 時 平成３１年４月２４日（水） １０時００分～１１時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
つつじが丘・春日丘自治協議会 

開 催 場 所 つつじが丘市民センター 参 加 人 数 ２１名 

出 席 議 員 常俊 朋子、永岡 禎、富田 真由美、木平 秀喜 

司会者（永岡 禎） 記録者（木平 秀喜） 報告者（富田 真由美） 

頂いたご意見等 

・ 老朽化するインフラ設備についてどのような工程と予算があるのか。 

・ 児童の通学路の安全について 

・ 小学校の空調がいつ付くのか。 

・ 名張かわまちづくり計画をどのように考えているのか。 

・ つつじが丘南集会所の法面を市が草刈を担当すると聞いているがしているのか。 

・ つつじが丘の入り口、青蓮寺から比奈知へ抜ける道路の草が多い、市が草刈を担当してくれる

のか。 

・ 市の所有地に大きな木が 6本立っている、3本は切ってくれたが大木のため危険である。早目

の対応を要望する。 

・ 空き家がどんどん増えている。今後どのような対策をするのか。 

・ 地域環境の整備を進めてもらいたい。 

・ 働く場所を増やすことができないのか。 

・ 名張市の伝統文化などの地域資源を活かした「名張ブランド」はないのか。 

・ 観光産業を活用できているか。 

・ 6次産業の事業投資の現状では経済効果がみられないが今後見込めるのか。 

・ 東山墓園の立ち入り禁止場所が今後崩れないのか。立ち入り禁止を解除した理由はなぜか。 

・ 高齢者の足が確保されていない。今後大切な課題である。 

・ 市長への手紙を大切に検討してほしい。 



令和元年６月２０日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

３班 班長（ 常俊 朋子 ） 

開 催 日 時 令和元年５月１２日（日） １０時００分～１１時００分 

地域づくり 

組 織 名 
すずらん台町づくり協議会 

開 催 場 所 すずらん台市民センター 参 加 人 数  １９名 

出 席 議 員 常俊 朋子、永岡 禎、富田 真由美、木平 秀喜 

司会者（永岡 禎） 記録者（木平 秀喜） 報告者（富田 真由美） 

頂いたご意見等               

・ 財政調整基金はどれくらいあるのか。 

・ 扶助費が増えているのはなぜか。 

・ 合併により伊賀市の行政サービスは低下しているように感じる。合併はしなくてよかった。 

・ 都市振興税の最初の目的は何だったのか。 

・ 小学校前の横断歩道が消えて見えない、早く引いてほしい。危険箇所は、特に早く。 

・ 小学校の舗装をやり直す時に横断歩道のラインを引き直すと言っていたができていない。 

・ 小学校がコミニュティスクールを立ち上げたが補助金はもらえるのか。 

・ 義務教育の間は子供たちを地域で見守りたい。そのために小中一貫校の考えを進めてほしい。 

・ 通学バスの費用軽減のために、もう少し補助がほしい。 

・ ごみの収集の方法に問題がある。 

・ 地域の生活支援活動で出たゴミはなぜ市は受けてもらえないのか。こういった案件について地

域づくりでゴミ処理証明書を発行できないのか。 

・ 議会報告会のリーダーは、継続して残ってほしい。単年度では意見が繋がらない。 



令和元年６月２０日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

３班 班長（ 常俊 朋子 ） 

開 催 日 時 令和元年５月１８日（土） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
赤目まちづくり委員会 

開 催 場 所 赤目市民センター 参 加 人 数 １９名 

出 席 議 員 常俊 朋子、永岡 禎、富田 真由美、木平 秀喜 

司会者（永岡 禎） 記録者（木平 秀喜） 報告者（富田 真由美） 

頂いたご意見等 

・ 民生費が毎年膨らんでいるのはなぜか。 

・ 赤目滝を中心とした名張を観光都市として目指してほしい。 

・ 県道赤目線の整備をしてほしい。 

・ 現在三重交通がバス運行のため、対向車の交通整理をしている。 

・ 赤目滝キャンプ場の手前が狭いので早く広げてほしい。 

・ 危機管理の対応が十分できているか。 

・ 赤目の地形から災害が起こったときの非常食確保の予算はあるのか。 

・ 災害復旧費が 1205 万円で足りるのか。地震や異常気象の際の予算はあるのか。 

・ 若者の働ける街にしてほしい。 

・ 若者定住の 1つとして、子育て環境の整備をお願いしたい。 

・ 放課後児童クラブの子供の数が増えているが、部屋が 2つに分かれているため見守りするのが

難しい。子供の利用人数に対応できる新しい施設を整備してほしい。 

・ 兄弟が別々の保育所に預けている家族があるので、同じ保育所に預かってほしい。 

・ 出来れば地元の保育所に優先して預けられるようにしてほしい。 

・黒田橋の下を綺麗にしているが、使用目的が何か聞きたい。 



令和元年６月１８日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

４班 班長（ 福田 博行  ） 

開 催 日 時 平成３１年４月１４日（日） １０時００分～１１時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
川西・梅が丘地域づくり委員会 

開 催 場 所 梅が丘市民センター 参 加 人 数 １４名 

出 席 議 員 福田 博行、三原 淳子、阪本 忠幸、荊原 広樹 

司会者（荊原 広樹） 記録者（阪本 忠幸） 報告者（三原 淳子） 

報告事項 

 ・平成 31 年度予算について報告 

 ・地域から要望のあった下水道処理計画の進捗状況について報告 

頂いたご意見等 

 ・市債残高について 

 ・災害復興債について 

 ・地域公共交通について 

 ・市内道路の白線等の整備について 

 ・市財政の赤字対策について 

 ・デジタル教科書について 

 ・川沿いの歩行者、自転車道路の整備について 

 ・中学校給食の進捗状況について 

 ・小中学校トイレの洋式化について 



令和元年６月１８日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

４班 班長（ 福田 博行  ） 

開 催 日 時 平成３１年４月１４日（日） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
地縁法人 美旗まちづくり協議会 

開 催 場 所 美旗市民センター 参 加 人 数 ５名 

出 席 議 員 福田 博行、三原 淳子、阪本 忠幸、荊原 広樹 

司会者（荊原 広樹） 記録者（阪本 忠幸） 報告者（三原 淳子） 

報告事項 

 ・平成 31 年度予算について 

頂いたご意見等 

 ・買い物難民対策について 

 ・コミュニティバスの乗り継ぎについて 



令和元年６月１８日 

議会報告会報告書 

名張市議会議長 様 

４班 班長（ 福田 博行  ） 

開 催 日 時 令和元年５月２０日（月） １９時００分～２０時３０分 

地域づくり 

組 織 名 
箕曲地域づくり委員会 

開 催 場 所 箕曲市民センター 参 加 人 数 ２０名 

出 席 議 員 福田 博行、三原 淳子、阪本 忠幸、荊原 広樹 

司会者（荊原 広樹） 記録者（阪本 忠幸） 報告者（三原 淳子） 

報告事項 

・平成 31 年度予算について 

頂いたご意見等 

・施策の是々非々チェックの徹底をお願いしたい。 

・市債残高等、市の財政状況について 

・市立病院の経営状況について 

・水道事業の民営化について 

・今年度中に全小中学校のエアコン整備が完了する予定であるが、図書室等の特別教室にも設

置されるのか。 


